

En juillet 2018, nous avons dû à nouveau constater que plusieurs élèves inscrits au Lycée n'avaient pas réussi leur année et étaient obligés de redoubler...

Tenant compte de la limite de financement que nous pouvons assurer et étant donné ces redoublements, nous avons été amenés à ne pas financer de nouveaux boursiers/boursières cette année encore.

Lors de notre dernier CA, nous avons donc décidé de poursuivre bien entendu les bourses en cours, au nombre de 16, mais de ne plus financer de nouvelles bourses avant d'avoir mieux évalué la situation.